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(Vidéo) Barbentane, le village où il fait bon
vivre

Lors de ses vœux à la population, Jean-Christophe Daudet, maire de Barbentane a évoqué les
travaux à venir.  Il a rappelé s’être donné pour mission de ‘Sécuriser, protéger, et développer’
le  village  de  Barbentane  et  ses  habitants.  Une réunion  publique  sera  organisée  en  avril
prochain suite au vote du budget dans le cadre des Etats généraux de Barbentane. Mission ?
Dessiner le futur village selon les attentes de ses habitants. 2025 sera une année de renouveau
où de nombreux projets seront réalisés. En voici quelques extraits.

Pour prémunir Barbentane d’une rupture en approvisionnement en eau, comme cela avait été le cas lors
des incendies qui ont ravagé la Montagnette en juillet 2022, Terre de Provence agglomération et la régie
des eaux réaliseront une connexion en eau potable entre Rognonas et Barbentane. Plus de 2,4M€ seront
ainsi porté par l’intercommunalité pour ce projet.

Barbentane, Reboisement d’envergure de la Montagnette avec le chef cuisinier Glenn Viel ce
samedi 12 novembre
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Travaux sur les réseaux
«A chaque fois que nous travaillons sur une route, nous refaisons les réseaux humides si nécessaire et
enfouissons les réseaux secs comme Chemin du Colombier, Chemin de l’Hôpital, Chemin du Réchaussier,
sous l’impasse de l’église et sous la place du marché, » a précisé le maire.

Replantation de 7 000 feuillus à la Montagnette Copyright Ville de Barbentane

Réseaux électriques et modernisation des éclairages
Les réseaux électriques ont été enfouis l’an passé, chemin de la Fontaine et les candélabres renouvelés.
L’intégralité des 600 points d’éclairages vont passer en led et en gestion informatisée.  Des bornes
rétractables  seront  disposées  autour  du  complexe  Henri  Fontaine  afin  d’y  interdire  un  accès  non
autorisé. L’éclairage du cours de tennis et des arènes a été modernisé et l’enceinte de ces dernières
rafraîchie. Des ‘feux récompenses’ seront mis en place au droit des entrées de la route de Boulbon et de
la gare afin de faire ralentir la vitesse. Des panneaux d’information municipale digitaux, des panneaux de
signalisations et des plaques de noms de rue seront renouvelés pour être uniformisés.

Tel le Phénix, la Montagnette de Barbentane renaît de ses cendres

Naturalité, énergie renouvelable et santé publique
La replantation de la Montagnette avec des feuillus se poursuit avec l’acheminement d’eau d’irrigation
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sur le plateau pour reconquérir une agriculture locale qui puisse également servir de coupe-feu. Les
cours  de  l’Ecole  des  moulins  et  les  espaces  publics  entrent  dans  des  travaux  destinés  à  dés-
imperméabiliser les sols ainsi qu’à les végétaliser. Des panneaux photovoltaïques seront posés sur les
toits du groupe scolaire ainsi  que sur l’Ehpad (Etablissement d’hébergement pour personnes âgées
dépendantes), la résidence autonomie ainsi que la future crèche. A ce propos le maire a remercié les
Conseillers départementaux qui ont voté à l’unanimité l’octroi de 50% des 7M€ HT destinés à Barbentane
dans le cadre de sa Transition écologique. Ces projets, combinés à ceux liés à la géothermie en plaine
pourraient  aboutir,  à  terme,  à  organiser  un  système  qui  permette  de  fournir  de  l’électricité  aux
barbentanais à des prix inférieurs à ceux du marché. Barbentane a reçu le prix ‘innovation’ lors de la 33e

édition des Trophées des éco-actions à l’Assemblée nationale en avril dernier. Egalement, la Mairie s’est
également engagée dans le zéro-phyto.

Barbentane  reçoit  le  prix  national  Eco  maires  pour  son  projet  de  reboisement  de  la
Montagnette

Inauguration du Clos César Résidence Grand Delta Habitat Copyright Ville de Barbentane

Réaménagements et logements
Le réaménagement urbain concernera la place du marché, des abords de la salle des fêtes et de ceux de
la route départementale 35, du restaurant ‘Les pieds tanqués’ jusqu’au début du chemin du Deyme. Des
aménagements paysagers et de voies douces seront réalisés le long de la route d’Avignon ainsi que du
lotissement  du  Château  et  de  la  construction  d’une  crèche  multi  accueil  collectif  avec  10  places
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supplémentaires.  «Ces  projets  sont  couplés  avec  l’aménagement  Rampale  et  la  construction  de  48
logements afin que les jeunes Barbentanais puissent rester au village et cela malgré la forte hausse du
prix du foncier. La réhabilitation du presbytère et de l’immeuble Fontaine permettra également de livrer
6 logements sociaux,» a précisé Jean-Christophe Daudet, qui a tenu à évoquer la livraison du Clos César
abritant 20 logements sociaux.

Pour mémoire
Des travaux d’embellissement toucheront la place et le monument aux morts ainsi que le cimetière qui,
dorénavant,  s’appellera ‘Le cimetière de la Montagnette’.  Un mémorial  au droit  des plantations de
feuillus sera dressé en l’honneur de l’adjudant-chef Martial Morin, décédé des suites de ses blessures
après les terribles feux de 2022. Une cérémonie avec le SDIS (Service départemental d’incendie et de
secours) des Bouches-du-Rhône aura lieu le 25 juillet en présence de la famille.

Incendie de la Montagnette, ce que Barbentane a vécu les 14 et 18 juillet 2022

Patrimoine communal
Dans le cadre du patrimoine communal, les salles de Baron Chabert et la salle des fêtes ont été rénovées
à commencer par la toiture, sans omettre la rénovation thermique et énergétique. Les espaces publics du
chemin de la tour Angelica, du pigeonnier, du Colombier, l’impasse de Réchaussier et le chemin de
Caclaou ont été revus. La direction des routes du Conseil départemental a procédé à la rénovation de la
route de Terrefort et aux aménagements cyclables au droit du pont de la route de la gare et du tunnel de
la route d’Avignon pour un montant de 1,3M€. Ces aménagements cyclables sont la préfiguration d’une
autoroute à vélo que nous appelons de nos vœux entre Barbentane et Avignon.»

Sécurité
La Police municipale a été dotée d’un nouveau poste opérationnel et d’une voiture spécialement équipée.
Le déploiement des caméras de vidéosurveillance continue. Barbentane a d’ailleurs reçu le prix de la
‘Ville prudente, niveaux deux cœurs, remis lors du dernier congrès des maires.

Tourisme & culture

Cyclisme
La société Amaury Sport Organsation, organisatrice, notamment du Tour de France et du Paris-Nice,
adresse un clin d’œil à Barbentane en faisant passer l’étape du 14 mars par le village sur les mêmes lieux
que l’arrivée du Contre la montre de 2019.

Festival d’Avignon
Barbentane continue d’expérimenter son partenariat avec le Festival d’Avignon et son directeur Tiago
Rodrigues. La pièce itinérante sera programmée dans les Jardins de l’espace baron de Chabert. Pour

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/incendie-de-la-montagnette-ce-que-barbentane-a-vecu-les-14-et-18-juillet-2022/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


17 juin 2025 | (Vidéo) Barbentane, le village où il fait bon vivre

Ecrit par Mireille Hurlin le 11 février 2025

https://www.echodumardi.com/dossier/video-barbentane-le-village-ou-il-fait-bon-vivre/   5/6

l’occasion, le dramaturge et metteur en scène Milo Rau résidera à Barbentane fin juin début juillet pour
sa nouvelle création lors du festival. Egalement, un théâtre de verdure sera aménagé sur le site des
Conques au cœur des nouvelles plantations avec une vue imprenable sur le Mont-Ventoux et le Palais des
papes.

Site patrimonial remarquable
Depuis le 16 septembre 2021, Barbentane est Site patrimonial remarquable. Jean-Christophe Daudet a
officiellement demandé l’entier classement de l’Eglise Notre-Dame–des-Grâces au titre des Monuments
historiques pour la réhabilitation de l’édifice ainsi que de ses vitraux. Une première réparation de la
toiture a été faite et les travaux de réhabilitation du presbytère vont commencer.

Copyright Ville de Barbentane

Les mobilités

La gare de Barbentane
Jean-Christophe Daudet milite pour la réouverture de la gare de Barbentane aux voyageurs qui serait
également adossée à une zone d’activité attenante «Ce qui aurait pour bénéfice de créer des emplois,
développer les entreprises, décongestionner la circulation tout en favorisant les modes de transports
doux.» La réouverture de la gare de Barbentane est inscrite au service Express Régional Métropolitain de
la  Région  Sud.  Le  maire  d’Orgon  s’inscrit  dans  la  même démarche.  «Je  rappelle  que  la  gare  de
Barbentane a permis aux paysans du village d’acheminer leurs produits sur Paris ce qui a leur a permis
d’accéder à une certaine forme d’aisance et de richesse.»

La nécessité de la Léo (Liaison Est Ouest)
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«Il y a nécessité de réaliser la fin du tronçon –quelques centaines des mètres- de la Léo 1 entre la Léo
actuelle qui arrive au nord de la station d’épuration de Rognonas et le Pont de Rognonas ce qui éviterait
une fréquentation excessive de camions au droit du rond-point du Mas du temple et au nord de la
commune de Rognonas.  Ce dispositif  devrait  d’ailleurs  être  complété  par  l’aménagement  de pistes
cyclables durant la construction du pont de la Léo 1. De même je m’étonne qu’il n’y ait pas de lignes de
transports publics de bus entre la gare Avignon TGV et le nord des Bouches-du-Rhône,» a conclu le maire
de Barbentane.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg

